

Argentré du Plessis, le 8 octobre 2020

Objet : Remise des tablettes en 6^è

Chères familles,

La remise des tablettes iPad à vos enfants aura lieu lors de 2 soirées de 18h30 à 20h. Le mardi 10 novembre pour les 6A, 6B, 6C et le jeudi 12 novembre pour les 6D, 6^E, 6F. La remise se fera en 2 temps. Pour des raisons de capacité d'accueil et de règles sanitaires nous vous demanderons de ne venir qu'un seul parent accompagné de votre enfant.

1^{er} temps en grand groupe au restaurant scolaire : M. Tordoir, M. Lebastard, M. Bonder

Pourquoi une tablette éducative pour tous ? Renvoi au site internet avec la FAQ, le financement, la propriété.

1 outil scolaire : droit de regard des adultes, photos et mails consultables comme pour un cahier ou livre.

Principe et avantage d'une gestion de flotte, sécurisation élevée, mode perdu, traçage, pas sur les réseaux.

mails@argentre.org ; usage restreint à la communauté @argentre.org

L'esprit « Grandir avec le numérique », approche éducative, débuts de la FNT, plusieurs intervenants, vie scolaire.

Enquête Forms pour sonder les besoins d'ateliers pour les parents.

2^e temps dans 6 classes pour la remise des iPad (1 adulte / 15 duos élèves-parent)

Remise de la charte élève et de la convention de mise à disposition familles avec chèque de caution.

Ouverture des iPad, vérification de l'état de marche, les iPad seront entièrement paramétrés.

Rappel : veiller à la charge, avoir ses écouteurs (comme ses stylos..)

Montrer le contrôle parental : temps d'écran, temps exposition par App, non effaçable, iPad bloqués entre 20h30 et 8h20

Toutes les informations actualisées sur notre projet « Grandir avec le numérique » sont en ligne depuis février 2020 :

<https://www.lasalle-stjoseph-argentre.org/college/numerique>

Sur notre site interne vous retrouverez les PICTO d'accès direct aux informations familles :



Pour ceux qui auraient eu des soucis de connexion Ecole Directe ou de réception de mails, nos communiqués et informations à destination des familles sont à retrouver sur : **CIRCULAIRES**.

Pour accéder directement à ECOLE DIRECTE (cahier de texte, notes, facturation, communiqués) : **ACCÉDEZ...**

Depuis le 15 septembre la communication passera principalement par votre « Espace Famille » qui a l'avantage de tout centraliser.

Sous ces pictogrammes vous retrouverez l'actualité administrative (Covid...), éducative (projets, interventions...), de nos associations. La dernière concerne une conférence de l'APEL « Se séparer pour grandir » le 13.10 à 20h30 :

<https://www.lasalle-stjoseph-argentre.org/actualites/conference-apel-se-separer-pour-grandir>



En cas d'absence de votre enfant, les enseignants de collège n'ont pas de contact direct avec tous les collégiens absents, cela serait très difficile à suivre. Nous ne sommes plus dans la configuration de la période de confinement de primaire où un enseignant pouvait être en lien direct avec telle ou telle famille. L'espace élève famille ECOLE DIRECTE n'a pas vocation à transmettre du travail pédagogique via un message. Le travail passe par **Ecole Directe, cahier de textes**, il s'agit bien de notre canal de diffusion du travail aux familles : le travail de la séance, le travail à faire, un éventuel document d'accompagnement. Si le document est trop volumineux, l'enseignant signalera d'aller consulter le DRIVE de la classe. Les liens envoyés sont consultables sur CIRCULAIRES : <https://www.lasalle-stjoseph-argentre.org/inscrire-votre-enfant/drive-liens-par-classe-communique-familles-15-09.pdf>
Pour les élèves présents, il va de soi que le moyen n°1 pour savoir quel est le travail à faire est **l'agenda personnel**. Chaque élève doit obligatoirement noter son travail à la fin de l'heure.

Enfin, à la suite des conseils de mi-trimestre, l'ensemble des enseignants se joint à moi pour vous inviter à veiller au **lavage des masques** en tissu, certains sont à l'évidence sales. Nous avons conscience de la contrainte sanitaire imposée mais primordiale pour la sécurité de tous. Il en va de même pour **le port correct du masque** au-dessus du nez et non sous le nez. Les enseignants, les éducateurs, moi-même, reprenons de plus en plus quelques élèves. Certains élèves sont également dérangés par ces attitudes. En cas de non respect de cette règle commune je me réserve le droit en tant que chef d'établissement de ne plus accepter temporairement l'élève repris plusieurs fois.

Je vous renouvelle mes remerciements pour votre confiance et collaboration éducative.

Je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

M. Teddy TORDOIR
Chef d'établissement